

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
meine Damen und Herren,

Die ehrenamtlichen Helfer benötigen dringend Unterstützung bei der Betreuung der in Hungen lebenden Flüchtlinge. Viele der Aktivisten sind wegen ihres nun eineinhalb Jahre dauernden Einsatzes sichtlich an der Grenze der Belastbarkeit angelangt, so ist es auch der gestrigen Ausgabe des Giessener Anzeigers zu entnehmen.

Die in unserem Antrag aufgeführten Unterstützungsleistungen zum Einstieg der Flüchtlinge in unsere Gesellschaft werden fast ausschließlich durch den ehrenamtlichen Helferkreis geleistet. Diese Aktivitäten sind zum Gelingen einer erfolgreichen Integration dieser Menschen dringend erforderlich.

Frau Nickel leistet hier auch sehr viel, kann aber auf keinen Fall die Arbeit der Ehrenamtlichen ersetzen. Gleiches gilt für den neuen Mitarbeiter im Jugendzentrum, dessen Augenmerk sich auf die gesamte bislang vakante Jugendarbeit richten muss.

Die Einstellung einer Kraft mit Fördermitteln durch die Bundesagentur konnte bislang nicht gelingen, da bislang nur Mittel für die Eingliederung von Bewerbern gewährt werden, die für diese Stelle nicht ausreichend qualifiziert sind.

Sollte sich dies im Verlauf des nächsten Jahres als machbar erweisen, kann die Stelle als Honorarkraft wieder eingezogen werden. Hier kann ja im Werkvertrag entsprechende Vorsorge getroffen werden.

Die Stelle der Honorarkraft soll vor diesem Hintergrund erst einmal für ein Jahr befristet sein. Sie kann sofort ausgeschrieben werden, um die ehrenamtlichen Helfer sehr schnell entlasten zu können.

Bei einem Stundensatz von 12 Euro und einer Wochenarbeitszeit von 30 Stunden ergibt sich ein Finanzierungsbedarf von bis zu 18.000 Euro.

Wie im Antrag bereits ausgeführt, ist die Stelle aus dem Verkauf von Ökopunkten zu finanzieren.

Verehrte Kolleginnen und Kollegen,

Zur erfolgreiche Integration der in Hungen lebenden Flüchtlinge und ihren Familien und zum Wohle unseres Gemeinwesens halten wir die Einrichtung dieser Stelle für dringend erforderlich und die hierfür eingesetzten Finanzmittel für gut eingesetztes Geld.

Ich möchte Sie daher ausdrücklich darum bitten, unserem Antrag die Zustimmung zu erteilen.